

Pierrick Frouin nommé responsable du nouveau service Développement de Sto France

Communiqué de presse

Façade

Février 2019

Depuis octobre 2018, Sto, spécialiste de la façade - isolation thermique par l'extérieur (ITE), produits techniques et d'embellissement des façades, bardage ventilé - a confié à Pierrick Frouin la responsabilité de son nouveau service Développement pour ses connaissances pointues du marché de la façade. Avec la création de ce nouveau service, l'entreprise souhaite renforcer sa présence auprès des acteurs donneurs d'ordres comme la maîtrise d'ouvrage, la maîtrise d'œuvre et le bureau d'études.



Pierrick FROUIN Responsable Développement

Le monde de la façade n'a pas de secret pour lui! Pierrick Frouin évolue dans ce milieu depuis plus de 25 ans.

Diplômé de l'école du bâtiment et des travaux publics de Vincennes, Pierrick Frouin a occupé des postes au sein des services technique, marketing (chef de marché façade et extérieur) et prescription, essentiellement en entreprises de pose et chez différents fabricants et industriels de la peinture et des produits de façade.

En parallèle, Pierrick Frouin s'est impliqué à plusieurs reprises dans le groupement du Mur Manteau (composé d'industriels fabricants de systèmes ITE enduits sur isolants, de fabricants d'isolants et de fabricants de fixations et accessoires pour la promotion du concept de l'isolation thermique par l'extérieur des parois opaques) où il a assuré les fonctions de Président de la commission communication puis de Responsable communication réglementaire de la SIPEV (Syndicat des Industries des Peintures, Enduits et Vernis) en tant que Vice-président de la Commission ITE, ou encore du SFJF (Syndicat Français des Joints et Façades) en tant que Trésorier.

Agé de 53 ans, Pierrick Frouin est passionné de moto et affectionne le Brésil et sa culture ; il parle d'ailleurs le portugais couramment.

Contact presse :

Céline GAY 01 30 09 67 04 celine@fpa.fr

Retrouvez toute l'actualité de la façade sur <u>www.sto-facade.fr</u> et <u>www.sto.fr</u> Sto, entreprise familiale allemande, établie depuis 1835, est reconnue comme le spécialiste des systèmes d'isolation thermique de façades. La marque est née de l'enduit de façade. Sa dynamique d'innovation et sa compétence dans le domaine de l'isolation thermique de façades ont permis à Sto de devenir la référence sur le marché. Au fil des années, Sto a acquis une expertise qui lui permet de répondre à toutes les problématiques de la façade, qu'il s'agisse d'Isolation Thermique par l'Extérieur, de Ravalement ou de Bardage. Sa mission : Bâtir en responsable. Les produits et systèmes Sto satisfont les exigences de l'efficacité énergétique ; les technologies liées à la prévention harmonisent les critères écologiques et économiques – et ce, dans un but de construction et de rénovation durables. Sto, à travers ses 5000 collaborateurs dans le monde, dont 300 en France, distribue des produits exclusivement en direct au départ de 16 agences et 2 sites de production sur le sol français. Les solutions Sto s'appliquent en neuf comme en rénovation et contribuent à la réalisation d'un cadre de vie respectueux de l'homme et de l'environnement. Notre force de prescription est très reconnue par la maîtrise d'ouvrage publique, privée, sociale et de la maîtrise d'œuvre.